

LA PENTE CONTINENTALE
est la zone des fonds marins qui part du rebord externe du plateau continental et rejoint l'abysse océanique ou le glacis continental, le cas échéant. L'inclinaison de la pente peut varier d'environ trois à quarante-cinq degrés.

LE GLACIS CONTINENTAL
est un rebord de roches sédimentaires situé au-delà du pied de la pente continentale, soit à des profondeurs allant de 2,000 à 5,000 mètres. Il n'y a pas de glacis continental lorsqu'une fosse océanique profonde longe la marge continentale.

LA PLAINE ABYSSALE
est cette partie des grands fonds marins s'étendant au-delà de la marge continentale.

BASE DU
TALUS
(PROJECTION)

2

3

4

5

6